

# El sueño, un poco más cerca

AURELIO MAROTO

El CF La Solana va camino de hacer una de las mejores temporadas de su historia, si no la mejor. Al cierre de este número, lidera el grupo I de Preferente con unos números que asustan: 17 victorias, 4 empates y 2 derrotas en 23 partidos. Hasta ahí, nadie puede toser a tal trayectoria, que responde a las expectativas y exigencias de la Junta Directiva: el ascenso a Tercera División.

Ahora bien, el equipo de Paco Fuentes ha entrado en una profunda depresión en cuanto a juego se refiere. Gana sin brillo y su fútbol es feo. Y, claro, con tanta dificultad estaba ganando últimamente que acabó quemándose. Lo hizo en el fuego de Barrax, donde cayó por 2-1, justo cinco meses después de perder por última vez en Puertollano (27 de septiembre).

Con todo, hay que confiar en esta plantilla y en este entrenador. Todos los equipos de arriba están fallando, y se debe considerar como algo normal cuando hay tanto en juego y la igualdad es notoria en muchos momentos. Paco Fuentes está trabajando como buenamente puede, con un equipo que deambula por los campos



de la comarca para poder entrenar por que el temporal no aconseja pisar La Moheda y el campo de césped artificial, terminado desde hace meses, es todavía un precioso ornamento que no se puede

tocar. No es una excusa, pero todo influye. Lo importante es que la ilusión por el ascenso se mantiene intacta a sólo diez jornadas para terminar la liga. Cualquiera lo hubiera firmado.

## Los juveniles acarician la promoción

El sueño del doblete en el CF La Solana no es ninguna entelequia. El equipo juvenil camina firme en busca de la promoción de ascenso. De momento lidera el grupo IV de la liga provincial con enorme solvencia, aunque dos empates consecutivos han permitido acercarse al único rival que parece capaz de remover ese trono, el Criptanense. El promesa amarillo tiene todo a su favor para alcanzar un objetivo largamente perseguido, casi una obsesión: el ascenso a Liga Nacional.



SEBAS CANDELAS

## El FF La Solana, una potencia regional

A.M.

El FF La Solana es una potencia cada vez más asentada en el fútbol regional. Su peso es incuestionable en las selecciones autonómicas de Castilla-La Mancha, y buena prueba es la convocatoria de hasta 9 jugadoras del club para el último Campeonato de España de Selecciones Territoriales, celebrado en Tenerife. Además, el solanero David Peinado es el seleccionador del combinado sub-18. En la foto de la izquierda,

nuestra delegación posa con la bandera de la comunidad y del club en tierras canarias.

### El equipo de nacional busca huir del peligro

Entre tanto, el equipo de Nacional lucha por salir de la zona peligrosa. Al cierre de este número, quedan siete partidos para acabar la liga y el equipo de Miguel Ángel Becerra se mantiene fuera del descenso, pero por poco, con 22 puntos en 19 jornadas. El juego del equipo ya la recuperación de algunas lesionadas permite ser moderadamente optimista.